



LA LOGIQUE ÉMOTIONNELLE

Animé par Michel MIERE

- Nous nous sommes réunis dans le jardin au soleil sur le thème de la logique émotionnelle.
- Michel Miere nous a transporté avec Maestria dans cette logique qui distingue ce qui est hors de nous : perceptions et actions, et ce qui est en nous : sensations et besoins.
- Cet outil diagnostique permet à nos clients de refaire le chemin entre ce qu'il perçoit et ce qu'il fait et lui donne une chance de reprogrammer ses automatismes pour programmer de nouveaux chemins corticaux et lui permettre d'opérer les changements qu'il recherche.
- Un sympathique moment en bonne compagnie.

